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♪Rotary Songs  奉仕の理想 

 

あゲスト・ヴィジターあ 

なし 

 

あ会 長 挨 拶あk長会 長 ：  石川 俊洋 君 

先週の金曜の夜は、ミツバツツジの今後について今

年度、来年度の会長と、ミツバツツジに関わる数名が

代表として集まり、今後のミツバツツジ植樹や、メン

テナンスについて話し合いました。話し合いの結果は

また、次年度会長の伊原さんから発表されると思いま

すのでお願いいたします。 

さて、ミツバツツジも桜の後に春の富士山周辺を彩

る花となっていますが、富士山のファンのお話をさせ

ていただきます。 

私たちはお天気が良ければ毎日、富士山を眺めるこ

とができますが、市外、県外には富士山が好きで好き

で仕方がない人がたくさんいらっしゃいます。私の知

り合いにも富士山が好きだから富士宮に家族で移住し

てきた人もいますし、先日も富士山つながりで

Facebook の友達になった人が東京からやってきました

ので一日ご案内させていただきました。新富士駅まで

迎えに行って富士市鈴川の富士塚から始めて、浅間大

社～山宮浅間神社～村山浅間神社～人穴浅間神社と世

界遺産の構成施設をめぐり富士宮のお土産を持たせて

見送りましたが、その方はとても喜んで「やはり地元

の方でないとこんなところは案内してもらえない」と

とても喜んでいました。 昨年は４月に沖縄から二人

富士山を見たくて富士宮に来た方々もいらっしゃいま

したが、皆さん新富士駅から富士宮駅まで簡単に来ら 

 

れると思っていらっしゃいました。新富士からのアク

セスの悪さもそうですが、「富士山がせっかくあるの

にどうしてもっと情報発信をしてくれないのか？」と

みなさんおっしゃっていました。普段見慣れた富士山

は、私たちにすればそこにある「山」なんですが、よ

く考えてみると毎朝目が覚めるとベランダから富士山

を拝み今日のお天気を予想します。夏は東風が吹いて

くると富士山を見ます、案の定傘雲がかかり始めます。

台風は富士山があるので富士宮には近寄れません。冬

の北風もなんとなく富士山が和らげてくれます。 

私のところにほぼ毎日香港に住む友人から、LINEが

来ます「おはよう」「こんにちは」位の挨拶ですが富

士山の見える日は必ず写真を送っています、彼もそれ

が楽しみになっているようです。 

こんな風に国内はじめ、海外にも富士山ファンはた

くさんいます、この富士山に感謝し、守り伝えていく、

これも富士宮に生まれ、育った私たちがやらなくては

ならないことだと、最近特に思うようになりました。 

 
あ幹 事 報 告あ     幹 事    大谷 裕也  君 

＊別紙幹事報告書参照 

 

あ出 席 報 告a 

欠席者：※外木規之君、近藤憲司君、石川俊洋君 

 

 会 員

数 

計算会員数 出席 欠席 M U 比率 

今 週 18 17 15 ２ 0 88.2％ 

例会場 富嶽温泉  花の湯       例会日 毎週金曜日 月の最終週は夜間  
事務所 〒418-0003   静岡県富士宮市ひばりが丘８０５ 富嶽温泉 花の湯内  公式ＨＰ http://fujinomiya-west-rc.com/ 
TEL 0544-28-1126  FAX 0544-25-8182    Mail  fujinomiyawestrotary@mountain.ocn.ne.jp 



 

あ本日のお祝いあ 

会員誕生日 大谷裕也君（S５６，４，１５） 

遠藤壽男君（S１９，３，２） 

結婚記念日 竹田浩富君（H１，４，２３） 

 

あス マ イ ルあ 

○大阪・関西万博に行ってきました。     遠藤壽男君 

○ボーリング大会お疲れ様でした。 

ブービー賞の賞品が無くて残念でした。  大谷 裕也君 

○5クラブボーリング大会、優勝しました。若林眞治君 

                                                                      

aクラブ協議会a  

次年度方針発表と事業計画作成日の協議 

 次年度会長    伊原 謙治 君 

次年度は、元気なクラブ作

りを目指したいと思います。 

例会では、当日のスケジュー

ルに隙間時間が発生した場合、

会員による一言スピーチ（題

材は何でも良い）をお願いし

たいと思います。順番は前も

って決めておきます。せっか

く例会に参加しているのですから、何か発言して頂き

時間を有効に使いたいと思います。 

奉仕活動に関しては今まで通り、ミツバツツジの植樹

とメンテナンス、富士宮西ロータリーカップ少年サッ

カー大会、市P連読書会課題本贈呈の三つを柱にした

いと思います。ミツバツツジに関しては3年間の目標

として計画を立てて実行したいと思います。少年サッ

カー大会と課題本寄贈に関しては、今よりもっと何か、

お金以外の援助の関りが持てればと思います。何か良

い案があったら教えて下さい。 

長期欠席会員について、いろいろな事情で欠席されて

いる会員には、浦島太郎状態にならぬよう常にパイプ

でつながっているよう何か手立てを打ちたいと思いま

す。 

会員増強について、多種多様な会員がいて、住んで

いるこの地域を良くしようと見返りを求めず、世界に

仲間がいるこのボランティアチームのことを皆に理解

してもらい、イメージのギャップを無くし、自然の流

れで賛同者が増えるようにしたいと思います。 

以上、大雑把ですがこんな形でクラブを運営していき

たいと考えています。 

次年度幹事   岡村 吉彦 君 

例会時に配られた２０２５

～２０２６行事計画書（案）

について説明をしました。次

年度の例会総回数は３７回の

予定。当クラブへのガバナー

補佐訪問は７月２５日、ガバナー公式訪問は８月２

９日夜間。来年５月２３日(土)、姉妹クラブの岡谷

エコーRC１５００回記念例会に招待を受けてます。

どのような形での参加は未定。次年度各委員長を中

心に、委員会の活動スケジュールを５月中に纏め、

報告ください。６月６日に次年度計画の最終審議を

行います。                         以上 

 

会　　⾧ 伊原謙治 伊原謙治
副  会 ⾧ 大谷裕也 大谷裕也
幹　　事 岡村吉彦 岡村吉彦
副  幹 事 石田道彦 石田道彦
会場監督 若林眞治 若林眞治
会　　計 後藤憲治 後藤憲治
直前会⾧ 石川俊洋 石川俊洋

竹田浩富
石川俊洋

監事(会計監査) 堀水東志夫 遠藤壽男
渡邉奈津実
遠藤克彦

２．委員会の構成
委員会 委員⾧ 小委員会 委員⾧ 委　　　員

会場監督 若林眞治 堀水東志夫
貫名英舜　石田道彦
近藤千佳　片岡博昌

遠藤壽男  大谷裕也

石川俊洋  外木規之

R財団

米山

公共イメージ向上

(広報・IT）

職業奉仕
国際奉仕
社会奉仕

青少年奉仕

　※クラブラーニングファシリテーター　　大谷裕也

後藤憲治・石川俊洋

渡邉奈津実

奉仕プロジェクト 遠藤克彦
片岡博昌

遠藤克彦

　R財団・米山 遠藤壽男 遠藤壽男 外木規之

公共イメージ向上 渡邉奈津実 堀水東志夫

会員増強・研修 石川俊洋

会員増強 石川俊洋

研修 大谷裕也

公共イメージ向上(広報・IT）
奉仕プロジェクト

親睦・出席・会報 竹田浩富
親睦・出席 竹田浩富

会報 加藤康雄

※理事会は原則、毎月第一例会終了後開催

富士宮西ＲＣの2025-2026年度運営組織

１．役員と理事会の構成
役　　　　員 理　　　事　　　会

会　　⾧

近藤憲司

親睦・出席・会報
会員増強・研修

R財団・米山

副  会 ⾧
幹　　事
副  幹 事
会場監督
会　　計
直前会⾧

岡村吉彦


